
Anfrage der SPD-Fraktion: 
 
Welche Ergebnisse liegen der Verwaltung aus den in diesem Jahr durchgeführten 
Geschwindigkeitsmessungen in Quelle vor? 
 
Gemeint sind insbesondere folgende Informationen: 
- Wie viele Messungen (absolut und in %) sind dort oberhalb der zulässigen Geschwindigkeit? 
- In welchen Geschwindigkeitsbereichen / Häufigkeiten befinden sich die Geschwindigkeits-
überschreitungen? 
 
Stellungnahme des Ordnungsamtes: 
 
Zur Beantwortung der oben genannten Anfrage übersenden wir im Anhang die Ergebnisse der 
durchgeführten Geschwindigkeitsmessungen (“Blitzer“ und Verkehrszählgeräte/Displays). 


